

**Kelompok 266 Produksi Masker dan Laksanakan Edukasi Pencegahan Covid-19**



Mahasiswa KKN Kelompok 266 membagikan masker di Gampong Uteun Geulinggang, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara. Photo:Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Meningkatnya jumlah kasus Covid-19 di Indonesia mengindikasikan potensi penularan yang masih terus berlangsung. Terdorong hal ini, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh kelompok 266 yang mengambil skema KKN pencegahan Covid-19 membuat masker untuk dibagikan kepada masyarakat Gampong Uteun Geulinggang Kecamatan Dewantara, Aceh Utara, diikuti dengan sosialisasi pencegahan Covid-19. Kegiatan ini dilaksanakan beberapa waktu lalu jelang masa akhir pelaksanaan KKN.

Mahasiswa KKN 266 beranggotakan tujuh orang mahasiswa, terdiri dari Muhammad Fauzan (Teknik Elektro), Firdiannoer, T.Maulidzatul Ikhwanda, Fadiya dan Uswatun Hasanah (Teknik Industri), serta Izzatun Nisa (Adminstrasi Publik). Tujuan kegiatan membuat masker tersebut adalah untuk memutus rantai virus corona. Memakai masker saat keluar rumah sangat efektif mencegah penyebaran virus Corona atau Covid-19.

Edukasi yang diberikan pun berkaitan dengan pencegahan Covid-19, seperti cara mencuci tangan dengan baik dan benar dan edukasi pencegahan dan pengendalian penyakit Covid-19 dengan menerapkan perilaku hidup sehat dan bersih.

Salah seorang anggota kelompok, Firdiannoer mengatakan, sebaiknya masyarakat bisa menggunakan kain perca atau kain yang sudah tidak digunakan lagi untuk membuat masker dengan menjahit daripada membeli."Masyarakat juga bisa memproduksi dan menjual masker untuk membantu perekonomian keluarga", ujarnya kepada Unimalnews, Jum'at (20/11/2020).

Sementara itu, Geuchik Gampong Uteun Geulinggang, Yusuf Beransyah SE mengapresiasi langkah konkrit Kelompok 266 yang peduli dan mau berbagi ilmu terkait pencegahan Covid-19. "Saya sangat mendukung kegiatan positif yang dilakukan mahasiswa KKN Unimal khususnya kelompok 266, terlebih di masa pandemi Covid-19 ini turun langsung dan peduli dengan memberikan penyuluhan mencegah penularan Covid-19 bagi masyarakat kami," Ujar Yusuf.

Anggota kelompok 266 yang lain, T. Maulidzatul Ikhwanda, berharap edukasi yang diberikan mengenai pencegahan penularan Covid-19 dapat diterapkan di kalangan masyarakat khususnya di desa Uteun Geulinggang dan dapat menginspirasi serta memberi semangat kepada para masyarakat untuk bersama-sama melawan penularan Covid-19.

Muhammad Fauzan selaku ketua kelompok mengatakan, mereka melaksanakan kegiatan KKN dengan tetap mematuhi protokol kesehatan dengan menggunakan masker, menjaga jarak, dan tidak mengumpulkan massa dalam jumlah banyak. Dalam melaksanakan program-program KKN, Kelompok 266 didampingi oleh Muhammad Authar MP sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).**[kur]**

**Tanggal:** 24 November 2020

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),